

# 北山ふれあい企画通信

令和3年6月30日

第1号

育友会ふれあい企画部

〔文責〕部長 田中 教正

盛夏の候、皆様におかれましてはこのコロナ禍にあってもご隆盛のこととお慶び申し上げます。

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、不特定多数の方が集まる行事を実施することについて、感染の危険性が危惧されている状況です。つきましては、恒例の「ふれあいサマーキャンプ」を7月31日（土）に予定しておりますが、児童・生徒・保護者の安全を第一に考えるため、活動規模を半日に縮小し開催することになりました。児童・生徒にとりまして短い時間ではありますが、楽しく良い思い出となり、記憶に残るイベントとなるように、ふれあい企画部員一同準備を進めています。

児童及び生徒自身とご家族の安全を第一に、そして児童・生徒の学校生活を守りながら「新型コロナウイルス感染症」に負けず、後になって「あの時は大変だったね」と笑って話せる日が来ることを祈りながら、共に乗り越えていきましょう。「新型コロナウイルス感染症」終息までは引き続き「事業活動の自粛」「規模縮小」に関しましてもご理解、ご協力くださいますよう、重ねてお願い申し上げます。 育友会ふれあい企画部部長 田中 教正

## ふれあい冬の北山まつり 2020



日頃より育友会活動に対する温かいご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

また、今年度、育友会会長という大役を仰せつかり、身の引き締まる思いでございます。

さて、昨年から続く新型コロナウイルス感染防止対策により今年度も学校行事や育友会活動等、地域の皆様とのふれあう機会が制限され、寂しい限りであります。この状況が一刻も早く終息し、地域の皆様と集えることを願います。

今年度は、昨年中止した「ふれあいサマーキャンプ」をこの状況で出来る限りの内容で行い、北山の魅力を子ども達に伝えたいと思えます。

ワクチン接種が進みさまざまな制限が解除になった際には、児童生徒や学校、育友会に対し、これまで以上にご支援、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

北山校育友会 会長 谷口 紀彦

### コロナ禍における育友会行事について

新型コロナウイルスが流行し、昨年度は、多くの学校で行事が取りやめられたり、縮小したりしました。最近では、毎日の感染者数が減少していますが、変異種の問題もあり、なかなか先を見通すことが難しい状況です。しかし、昨年と違うことは、感染予防対策をとりながら、また、時間や方法を変更しながらでも、各種行事を含めた教育活動をやつていこうという点です。

「ふれあいサマーキャンプ」と「ふれあい冬の北山まつり」は、「人よし・水よし・空気よし」の北山校ならではの行事です。これらの行事を通して、子どもたちは、リーダー性や協調性、思いやりの心、感謝の心、そして、この北山の郷土を愛する心が育つことと思います。今年度の夏のふれあいサマーキャンプは、感染症予防のために、川遊びや魚釣り、カヌー体験等のアクティビティになります。故郷の川の自然を満喫してくれることを切に願っています。

最後に、企画、運営を中心で行っていただき、ふれあい企画部の皆様をはじめ、保護者、地域の皆様方に感謝申し上げます。

北山校 校長 塩田 洋己